

# Playa Las Machas concentra la mayor cantidad de rescates en el inicio del verano

Por otro lado, en playas habilitadas y durante el período enero-diciembre de 2025, Playa El Laucho registró 48 rescates.

Constanza Vergara Barreda  
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

**C**on el inicio de la temporada estival, las cifras comienzan a reflejar el intenso trabajo de los equipos de salvavidas en las principales playas de la ciudad, tanto en sectores habilitados como no habilitados para el baño, entre ellas Chinchorro, La Lisera, Brava, Las Machas y El Laucho, uno de los balnearios más concurridos por la comunidad.

Los informes no solo detallan atenciones de primeros auxilios, asistencias y rescates, sino que además permiten reconocer los sectores de mayor riesgo.



**La mayor concentración de emergencias se registra en Playa Las Machas".**

Dirección de Turismo, IMA

En ese sentido, desde la Dirección de Turismo de la Municipalidad de Arica informaron que "la mayor concentración de emergencias se registra en Playa Las Machas, especialmente en el límite con Playa Chinchorro, el sector Grupín y el Polideportivo Las Machas, lo que se explica por la alta afluencia de bañistas en estas zonas".

**ACTUAL PERÍODO ESTIVAL**  
 En detalle, el reporte de incidencias correspondiente al inicio de la temporada estival 2025-2026 en Playa La Lisera da cuenta de cerca de 143 atenciones de primeros auxilios y una asistencia a personas.

En Playa Chinchorro no se han registrado rescates y solo se contabilizan tres atenciones de primeros auxilios.

Por su parte, playas no habilitadas como Playa Brava registran una asistencia, mientras que Playa Las Machas concentra los mayores índices de emergencia, con cerca de 18 rescates, 17 personas asistidas y seis atenciones de primeros auxilios, cinco de ellas por control de signos vitales y una por curaciones.

**RESUMEN ANUAL 2025**  
 Otro balance estadístico, entregado por la Corporación Municipal Costa

EN 2025, SE ATENDIERON 5 LLAMADOS A AMBULANCIA, 12 ALERTAS A LA POLMAR Y SEIS NIÑOS PERDIDOS.

das y seis atenciones de primeros auxilios, cinco de ellas por control de signos vitales y una por curaciones.

**185**  
**extracciones de erizo**, se registraron durante 2025 en el interior de la Playa El Laucho. Labor estuvo a cargo de los salvavidas del balneario.

**18**  
**rescates se han reportado en Playa Las Machas**. Hasta el momento concentra la mayor cantidad de incidentes en lo que va de la temporada estival 2025-2026.



UNONOTICIAS

Chinchorro, a cargo del resguardo de Playa El Laucho, corresponde al período enero-diciembre de 2025, sin considerar el actual verano. Durante ese lapso, los equipos de salvavidas registraron cerca de 48 rescates, 36 curaciones, 185 extracciones de erizos, 10 asistencias de enfermería, dos rescates fuera del perímetro de Playa El Laucho y una curación en el sector de la ex Isla El Alacrán.

No obstante, en el mismo balneario los registros reflejan un escenario más variado: cinco llamados a ambulancia, 12 alertas a la Policía Marítima (POLMAR), un procedimiento por desalojo de vendedores de alcohol, tres llamados al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), una llamada a Carabineros, una alerta de tsunami y la atención de seis niños extraviados.

Finalmente, estos registros reflejan el constante trabajo preventivo y de coordinación que los salvavidas realizan en uno de los balnearios más concurridos de la ciudad, velando por la seguridad de los visitantes durante todo el año pasado y preparando la temporada que se avecina en 2026.